

Geschätzte Geschäftspartner,

wir freuen uns Ihnen mitteilen zu können, dass wir die am 12. September 2024 angekündigte Übernahme der Strub & Co. AG durch die FUCHS SE am 28. November 2024 abschliessen konnten.

Unter nachfolgendem Link finden Sie die offizielle Pressemitteilung der FUCHS SE:

<https://www.fuchs.com/gruppe/presse/pressemitteilungen/unternehmen-wirtschaft-finanzen/news-detail/view/6290-FUCHS-SE-schliesst-Übernahme-des-Schweizer-Schmierstoffunternehmens-STRUB-Co-AG-erfolgreich-ab/>

Was bedeutet dies für unsere langjährigen Partner?

Wir werden an unserem Standort CH-6260 Reiden weiterhin bestehende und neu entwickelte, hochqualitative Schmierstoffe produzieren. Auch unsere Forschung und Entwicklung am Standort wird aufrechterhalten und weiter ausgebaut, um wie gewohnt schnell und zuverlässig für unsere Kunden Lösungen entwickeln zu können.

Das Unternehmen wird unter dem Namen Strub & Co. AG weitergeführt, bestehende Vereinbarungen sowie Produktnamen bleiben bestehen und berühren keine etablierten Schmierpläne, Freigaben, Empfehlungen, kundenspezifische Produkte, Analysen, Services, etc.

Diana und Marcel Strub bleiben Mitglieder der Geschäftsleitung und es gibt keinen Wechsel bei Ihren Ansprechpartnern. Auf Seiten von FUCHS übernimmt Dr. Mario Gehrlein die Position des CEO bei der Strub & Co. AG.

Wir freuen uns für Sie weiterhin zuverlässig tätig zu sein und sehen einer prosperierenden Zukunft mit Ihnen gerne entgegen.

Bei dieser Gelegenheit wünschen wir Ihnen schon jetzt frohe Festtage und ein gelungenes Jahr 2025.

Marcel Strub



Mitglied der Geschäftsleitung

Dr. Mario Gehrlein



CEO